



Anderlbauer mit Schafbertl prämiert worden

Beitrag

Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber hat die Gewinner des Wettbewerbs “Bayerische Käseschätze” im Rahmen eines Käse-Genussmarkts im Innenhof des Landwirtschaftsministeriums ausgezeichnet. Zu den Geehrten gehörte auch der Anderlbauernhof von Frasdorf.

Der Wettbewerb soll dazu beitragen, das Bewusstsein der Verbraucher für die breite Vielfalt an bayerischen Spezialitäten zu schärfen. “Mit Ihren prämierten Produkten beweisen Sie, stellvertretend für die vielen kleinen Käsereien im Freistaat, dass bei uns unverwechselbare Gaumenfreunden mit individuellem Charakter kreierte werden”, so die Ministerin.

“Wir freuen uns sehr, bei den Gewinnern dabei zu sein” – so die Anderlbauer-Familie von Frasdorf.

hö-Fotos: Hauke Seyfarth, Bayer. Landwirtschaftsministerium – Alle Käseschatz-Auszeichnungen in der Gruppe mit Ministerin Michaela Kaniber – sowie Rosalie und Hans Huber vom Anderlhof mit der Ministerin.



BRUDER KONRAD

MIT GROSSEM VERTRAUEN



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. Anderlbauer
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Frasdorf
5. Käse-Auszeichnung
6. München-Oberbayern
7. Rosenheim